



花巻市友好都市交流委員会の活動を紹介する情報誌です。題名は、ひらつか、とわだ、花巻の頭文字をとって名付けました。

湘南ひらつか七夕まつり公式サイトに神楽の動画が掲載されました

規模を縮小して行われた湘南ひらつか七夕まつり2021の公式サイトに、花巻市の郷土芸能である神楽の動画が掲載されました。

昨年度は新型コロナウイルスの影響で中止となった湘南ひらつか七夕まつりですが、今年度は展示や装飾、公式サイトのみで規模を縮小して行われました。花巻市友好都市交流委員会で例年実施している市民ツアーと郷土芸能団体の派遣も中止となりましたが、平塚市より公式サイト用に郷土芸能動画の撮影依頼があり、円万寺系上根子神楽保存会にご協力いただきました。



動画撮影日は暑い日でしたが①鳥舞（とりまい）②三番叟（さんばそう）③権現舞（ごんげんまい）の力強い神楽を披露していただきました。公式サイトでは花巻市のみならず、平塚市の友好都市である静岡県伊豆市、岐阜県高山市の郷土芸能動画も公開されています。動画は湘南ひらつか七夕まつりの公式HPで令和4年6月まで公開されますのでぜひご覧ください。

動画サイト：<http://www.tanabata-hiratsuka.com/fdn/09.html>

十和田市からの修学旅行生にお土産をプレゼントしました



十和田市から修学旅行で花巻を訪れた小学生に花巻観光協会様から提供いただいたフラワーロールちゃんのクリアファイルをプレゼントしました。洞内小学校、北園小学校など児童計137名が宮沢賢治記念館を訪れました。当委員会から突然のサプライズでの歓迎に少し驚いたようですが、喜んでいただいたようです。



今年10月に予定していた十和田訪問市民ツアーにつきましては、新型コロナウイルスの感染防止の観点から昨年度に引き続き中止させていただくことになりました。

同様の理由により、毎年11月上旬に実施している十和田から花巻市に来ていただいている花巻探訪ツアーにつきましても今年度は中止が決定しております。



「花巻市友好都市交流委員会」の活動をHPで紹介しています。
<https://www.city.hanamaki.iwate.jp/shisei/hanamakicity/shimaiyukotoshi/1002454.html>

